

## Melalui Aspirasi Muhammad Fauzi, Enam Desa di Luwu Utara Terima Bantuan Program PAMSIMAS 2023

Editor Jus - [LUWUUTARA.JURNALIS.ID](http://LUWUUTARA.JURNALIS.ID)

Jan 15, 2024 - 18:26



*Bantuan Muhammaf Fauzi Program PAMSIMAS 2023*

LUWU UTARA - Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Luwu Utara menerima bantuan Program Penyediaan Air Minum dan Sanitasi Berbasis Masyarakat (PAMSIMAS) Tahun Anggaran 2023.

Bantuan Program PAMSIMAS 2023 ini tersebar di enam desa dari lima kecamatan di kabupaten Luwu Utara, yaitu desa Sumber Wangi, Tete Uri, Terpedo Jaya, Sassa, Mulyasari serta Lino.

Adapun total jumlah sambungan rumah (SR) yang terbangun dari enam desa penerima bantuan program PAMSIMAS TA 2023 sebanyak 332 SR serta

jaringan pipa sepanjang 14.404 meter.

Kepala Bapperida Luwu Utara, Drs. H. Aspar, menyebutkan bahwa bantuan program PAMSIMAS TA 2023 di enam desa ini adalah berkat aspirasi Anggota DPR-RI, Muhammad "Abang" Fauzi.

"PAMSIMAS ini adalah program aspirasi bapak Muhammad Fauzi, anggota DPR-RI," ungkap Aspar, saat menghadiri Uji Fungsi Sarana Penyediaan Air Minum (SPAM) Program PAMSIMAS 2023 di desa Mulyasari dan Lino, belum lama ini.

Ia menjelaskan bahwa PAMSIMAS adalah program stimulan dengan pendekatan berbasis masyarakat yang menempatkan masyarakat sebagai pelaku utama dalam rangka mendukung agenda nasional sesuai target RPJMN 2020-2024 dan target RPJMD 2021-2026 yang berkaitan dengan ketersediaan akses air minum dan sanitasi layak dan aman.

"Khusus di desa Mulyasari kecamatan Sukamaju telah terbangun sebanyak 45 sambungan rumah, sementara di desa Lino sebanyak 20 unit sambungan rumah," terang Aspar lagi.

Selain itu, kata dia, yang terpenting dari program ini adalah pemenuhan atas kebutuhan dasar masyarakat, terutama masyarakat yang masuk kategori miskin dan memiliki kasus stunting.

"Insya Allah, program PAMSIMAS ini akan terus berlanjut dalam rangka untuk menurunkan angka kemiskinan di kabupaten Luwu Utara setiap tahunnya," tandasnya.

Pelaksanaan Uji Fungsi SPAM Program PAMSIMAS di desa Mulyasari dan Lino ini dihadiri oleh BAPPERIDA, DPMD, Dinas Kesehatan, Fasilitator PAMSIMAS dan pemerintah desa setempat. (PSDAIK/LHr)